

Wiesbadener Tagblatt

HOHENSTEIN

Wachwechsel bei den Floriansjüngern

10.12.2010 - HENNETHAL

NEUWAHLEN Thomas Gutperl neuer Wehrführer der Hennethaler Feuerwehr

(red). Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Hennenthal fanden im Beisein des Bürgermeisters, des Hennethaler Ortsvorstehers sowie der Gemeindebrandinspektoren Neuwahlen statt. Thomas Gutperl wurde zum Wehrführer und Markus Kühnl zu seinem Stellvertreter gewählt.

Ihnen stehen Marc Capito als Jugendwart, Siegfried Ott als Zeugwart, Christian Klein als Gerätewart und Manfred Schwenk als Vertreter der Alters- und Ehrenabteilung zur Seite. Den Vorstand unterstützen Guiseppe Sanna als Kassierer, Matthias Enders als Schriftführer sowie Holger Schmidt, der als Beisitzer in den Vorstand gewählt wurde.

Als vordringlichste Aufgabe in den nächsten fünf Jahren sieht der neu gewählte Wehrführer, den Ausbildungsstand auszubauen sowie die Einsatzstärke und Übungsbeteiligung zu erhöhen. Dies, so sagte er in seiner Antrittsrede, sei jedoch nur mit der tatkräftigen Unterstützung der Mitglieder möglich.



Die Mannschaft der Hennethaler Wehr. Foto: privat